

columnas de
hierro las de madera que
quedan en la
Glorieta.

Sobre la falta
de alumbrado
baños y otros
efectos en la Casa
Corrección.

apoyado por los Dres García Almara y Almaraz
se acordó por el Ayuntamiento constituir con columnas de hierro todas las de madera que para el
alumbrado ~~pp~~ se colocan en la Glorieta, y que
al efecto por la Comisión del Ramo se gestione
la pronta adquisición y colocación de dichos can-
delabros.

Salió el Sr Hernández.

La propuesta del Sr Sobejano D José acordó
el Ayuntamiento que la Comisión de Propios in-
forme a cerca de la falta de alumbrado, baños y
otros efectos indispensables en las habitaciones de
la Cárcel Corrección, que se halla en estado sumamente indecoroso.

Salió el Sr Rojart.

La propuesta del Sr García Alm., se constituyó
el Ayuntamiento en Sesión secreta.

Se felicitó a
S.M. y a su Go-
bierno por la ter-
minación de la
rebelión militar.

Terminada esta se reunió la pública.
La propuesta del Presidente y por una
unánimidad acuerda el Ayuntamiento felicitar a
S.M. el Rey (q.d.g.) y a su Gobierno, por la
pronta terminación de la insensata rebelión q ha
alterado aunque afortunadamente por pocos días
el orden ~~pp~~, y reiterar con esta ocasión su leal
adhesión al Trono y Dinastía, condenando los
procedimientos revolucionarios.

Con lo que terminó la Sesión que firmaron los Dres
Presidente e individuos del Exmo Ayuntamiento q han
asistido a la misma, de que certifico.

Soler

Cabezas

Góis

Sobejano

Gandía Gavete

Utrilla

Giar

Fausto

Almaraz

Sobejano

